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ATA DA 7ª REUNIÃO ORDINÁRIA DE 2020 DO NÚCLEO PERMANENTE DE PESSOAL 

DOCENTE DO CAMPUS CHAPECÓ 

Aos dezessete dias do mês de novembro de dois mil e vinte, às treze horas e trinta e cinco minutos, via 1 

sistema de videoconferência WEBEX, foi realizada a 7ª Reunião Ordinária do Núcleo Permanente de 2 

Pessoal Docente do Campus Chapecó da UFFS, presidida pela presidente Janice Teresinha Reichert. 3 

Compareceram à reunião os seguintes membros: Julyane Felipette Lima e Moacir Francisco Deimling. 4 

Desta forma, passou-se ao Expediente do Dia. Item: 1.1 Apreciação da Ata da 6ª Reunião Ordinária 5 

de 2020, aprovada com uma abstenção. Em seguida, passou-se ao item 2. Ordem do dia. 2.1 Solicitação 6 

de alteração da data de início de afastamento do docente Fernando Vojniak, no processo 7 

23205.007474/2020-33, aprovado por unanimidade. 2.2 Solicitação de alteração de programa 8 

formulado pelo docente Everton Bandeira Martins, no processo 23205.003307/2019-80, aprovado por 9 

unanimidade. 2.3 Relatório final da docente Andrea Simões Rivero, no processo 23205.005032-2016-10 

76, aprovado por unanimidade. 2.4 Relatório final e avaliação de desempenho da docente Larissa 11 

Hermes Thomas Tombini, no processo 23205.003939/2018-62, aprovado por unanimidade. 2.5 12 

Alocação das vagas docentes. Tendo como base o relatório docente encaminhado pela coordenação 13 

acadêmica, na data de 30/09/20, destacou que apesar do relatório apresentar informações sobre a carga 14 

horária docente durante o ano de 2019, é necessário mais prazo para a realização de análise mais detalhada. 15 

Atualmente, o NPPD não possui estrutura para tanto, uma vez que que em função do período atípico de 16 

desenvolvimento das atividades acadêmicas que todos estão enfrentando e das diversas demandas já 17 

assumidas pelos seus integrantes. Outro ponto destacado é que questões historicamente não analisadas na 18 

Instituição, como carga horária em atividade de pesquisa, extensão e orientações geram incertezas na 19 

tomada de decisões. E uma análise considerando o período de integralização dos PPC’s dos cursos, com 20 

dados relativos a todas as horas atreladas à formação dos alunos, talvez possam gerar outras informações 21 

relevantes. Neste sentido, visando uma tomada de decisão coerente e com base no maior número de 22 

informações possível, o NPPD não se sente preparado para emitir um parecer sobre a alocação das vagas 23 

docentes, inclusive sobre a vaga do prof. Mateus Gamba Torres, neste momento, necessitando de maiores 24 

subsídios e mais tempo para uma decisão futura. Não havendo mais nada a tratar, às quinze horas e treze 25 

minutos foi encerrada a reunião, da qual eu, Alana Zamoner Valmorbida, lavrei a presente ata que, se 26 

aprovada, seguirá devidamente assinada por mim e pela presidente. 27 


